

La Gira....

[Viene de la página 1a.]

las carnes más entumecidas, se han alzado al toque de una voz. Por eso, la gira de María Cano es la más bella labor de confraternidad; es la obra de mayor aliento para la lucha obrera, y es la mejor prueba de acierto para las organizaciones que la timonean.

La noche cede al golpe de la luz, y ya clarea en el oriente el paréntesis que abre el alcázar del sol: La campana mañanera despierta los dormidos sentidos de la vida, y por el ancho campo del mundo se pasea una voz: REVOLUCION!

Lego, alcalde y rábula

He aquí una trinidad funesta que sumada en una sola persona resulta presidente del Ayuntamiento de Popayán!

Este personaje de Calabria llamado por los vecinos de parroquia, Jesús M. Otero, es el mismo que sintió miedo en la medrosa tiniebla de su caverna cerebral cuando la voz de oro de la mujer soldado retumbó en el caracol de sus orejas asnales.

He aquí la estampa de Tartufo: El pasado domingo llegó María Cano al valle de Popayán y de Pubenza, y en la mitad del férvido delirio de un pueblo enamorado de la Libertad, alzó la llamarada de su palabra hasta tocar el cielo. Habló tres veces escuchada por la Constitución y con solo UNA NOTA de aviso dado al jefe de la comunidad de vecinos, pero al hacerlo por cuarta vez, desapareció la razón del principio y surgió el pequeño inquisidor travestido de rábula insolente. Y, este antiguo lego, se tapó las orejas de borrego con una estúpida resolución que condenaba a la multa de CIEN PESOS a María Cano si dictaba

Tarifa

y Condiciones de LA HUMANIDAD

Número suelto\$ 0,05
Serie de 10 números..... 0,50
Avisos, dos centavos, centímetro cuadrado.

Los Agentes y vendedores tendrán el 20 por ciento de las ventas.

En los avisos permanentes y de grandes formatos se harán notables descuentos.

No se admiten rectificaciones, pero se aceptan duelos.

su conferencia en la tarde del 5 del presente.

Popayán es pródiga de bondad, y es por eso que misericordiosamente tapa con pan la boca de todos los hambrientos, pero más de un día se vio el heraldo de su fama salpicado con lo nauseabundo de los cerdos hartados!

Vicente Peracci

En la ciudad de Palmira dejó de existir el domingo próximo pasado el apreciado caballero que motiva estas líneas. El dolor que contrista e balma de sus deudos es el mismo nuestro, que al significar de modo tan sincero, lo unimos al sentimiento de confraternidad que nos hace solidarios con el camarada Neftalí Arce, a quien ofrecemos el pesar de nuestro corazón.



Entiende Ud. ?

cada vez que usted compra deja una utilidad en poder de su vendedor, ahora, como la

COOPERATIVA

funciona con dineros de usted y el vendedor es únicamente su empleado, claro está que sus utilidades tienen que resultar.

Y como ?

Sabe Ud. qué es

hacerse accionista de la

Cooperativa ?

Es simplemente, hacerse dueño, sin haber empleado un centavo, de un almacén de viveres y abarrotes que le beneficia

DE DOS MANERAS

Dándole a precios más bajos, artículos mejores, bien pesados y medidos, y coleccionándole las utilidades para devolverlas.

—dice usted.

En las liquidaciones anuales, que tienen por objeto

DIVIDIR

UTILIDADES

entre sus cooperacionistas. Vaya usted hoy mismo preguntar por el resultado del segundo inventario al local de la carrera 9ª

Números 186 y 186 a.
o pregunte al teléfono
473

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.

CALLE 13